

Hoy continúa trabajo de alianza educativa

ACTIVIDAD. *Corparaucanía impulsa la convocatoria regional, civil y política.*

Hoy, en taller de trabajo, continúa la articulación regional de “Juntos por La Educación”: una alianza público privada para articular una hoja de ruta que mejore los indicadores en materia educacional en La Araucanía.

La cita es a partir de las 8:45 horas, en el auditorio de la Cámara Chilena de la Construc-

ción Araucanía en Temuco. Se espera que asistan los actores que participaron de la primera parte de este trabajo conjunto, iniciado el pasado 26 de marzo en el Centro Recreacional Río Quepe de la Caja Los Andes.

Se trata de autoridades de Gobierno, parlamentarios, expertos en el área y organismos de la sociedad civil.

Según explicó el director ejecutivo de Corparaucanía, Diego Benavente, este segundo hito del trabajo de “Juntos por la Educación” busca seguir avanzando y acordando puntos de encuentro respecto de los desafíos trazados.

“Queremos darle continuidad con este taller, en el cual por intermedio de grupos temáticos, se abordarán las

agendas por área que permitan ir desarrollando una serie de actividades y acciones en pos de los compromisos regionales adquiridos que permitan mejorar la educación entre todos en la Región, en torno a cuatro prioridades”.

DESAFÍOS

Al respecto, Diego Benavente dijo que la idea es aprovechar



A FINES DE MARZO FUE EL PRIMER TALLER DE “JUNTOS POR LA EDUCACIÓN”.

las experiencias existentes de Araucanía Aprende. “Queremos aprovechar los esfuerzos de muchos para trabajar en conjunto en pos de una iniciativa común que haga que la

Región de La Araucanía pueda superar los distintos desafíos que mantiene en educación. La educación es lo más importante”, consignó el directivo.